

Damen des ESC Bärnzell steigen in die Oberliga auf

Sommerstock: Spitzenquartett mit 19:9 Punkten



Erfolg in Blau: die Bärnzeller Damen (v.l.) Silvia Meuser, Yvonne Leitermann, Julia Stillfried, Sabine Stadler und Karin Schubert. – F.: ESC

Bärnzell. Das Team der Bärnzeller Damen erreichte bei der Sommerstock-Landesliga Nord in Straßkirchen den dritten Platz und sicherte sich damit den Aufstieg in die Oberliga Nord.

Das Quintett lag an Punkten gleichauf mit dem Erstplatzierten, ETSV 09 Landshut (Stocknote 1,570), und dem Zweiten, DJK Rettenbach (1,462), und musste sich lediglich aufgrund der Note von 1,459 mit dem dritten Platz zufrieden geben, konnte aber wenigstens die ebenfalls punktgleichen Haunersdorfer auf Rang 4 verweisen. Absteigen in die Bezirke muss das Schlusssextett.

Die Tabelle:

1.ETSV 09 Landshut II	19:9	1,570
2.DJK Rettenbach	19:9	1,462
3.ESC Bärnzell	19:9	1,459
4.ESC Haunersdorf	19:9	1,283
5.DJK-SV St. Oswald	18:10	1,714
6.ESC Neubäu	18:10	1,055
7.1.FC Neunburg v.W. II	15:13	1,149
8.ESV Nürnberg Rbf. II	15:13	0,926
9.EV Münchshofen	14:14	0,990
10.FC Ottenzell	12:16	0,933
11.EC Gerabach	12:16	0,923
12.TV Geiselhöring	11:17	0,864
13.EC Weiß-Blau Taiding	11:17	0,853
14.SV Haibach	6:22	0,496
15.Neumühler EG II	2:26	0,409